

Jahreshauptversammlung der Schützenkompanie „Johann Georg Angerer“ Hopfgarten

Am 14. November 2014 führte die Schützenkompanie „Johann Georg Angerer“ Hopfgarten in der Salvana ihre Jahreshauptversammlung durch.

Schützenhauptmann Josef Erharter konnte dazu BM Paul Sieberer, Altbürgermeister und Ehrenmitglied der Kompanie Karl Huber, Bataillonskommandant Major Hans Hinterholzer, den Pressereferenten des Bataillons, Christian Fuchs, die beiden Ehrenoffiziere Josef Pockenauer und Josef Ehammer sen., sowie eine große Anzahl an Mitgliedern begrüßen.

Die Kompanie kann wieder auf ein sehr aktives Jahr zurückblicken. 19mal rückte eine Fahnenabordnung aus, 12mal die gesamte Kompanie. Aus den Kompanieausrückungen besonders hervorzuheben sind die Ausrückungen als Ehrenkompanie beim Bataillonsfest Kufstein in Oberau und beim Bezirksmusikfest in Hopfgarten. Die Kompanie rückte beide Male sehr stark und exakt aus.

Arbeitsmäßig besonders fordernd war wieder die Teilnahme am Marktfest.

Auch für die Überdachung beim Hopfgartner Weinfest wurde wieder gesorgt.

Ebenso wurde ein Schützenball durchgeführt.

Sehr positiv war auch wieder der Bericht des Kassiers. Die Kompanie steht finanziell auf sehr gesunden Beinen.

Eine Jahreshauptversammlung ist immer wieder eine würdige Gelegenheit, langjährige und verdienstvolle Kameraden auszuzeichnen.

15 Jahre bei der Kompanie ist Andreas Ehammer, 25 Jahre dabei ist Josef Ehammer jun, 40 Jahre sind es bei Balthasar Schwaiger. Stolze 50 Jahre dabei sind Josef Ehammer sen und Matthäus Thaler. Für besondere Verdienste um die Kompanie Hopfgarten wurde Johann



Die geehrten Mitglieder

Lindner mit der bronzenen Verdienstmedaille des Bundes ausgezeichnet. Bei der seit 10 Jahren tätigen und sehr tüchtigen Marketenderin Inge Kogler bedankte sich die Kompanie mit einem persönlichen Schnapsanzlerl.

Höhepunkt der Versammlung waren die Neuwahlen, bei der die bisherige Führungsriege rund um Hauptmann Josef Erharter und Obmann Matthias Fuchs eindrucksvoll wiedergewählt wurde.

Hier nun die aktuelle Kompanieführung:

Hauptmann Josef Erharter, Stellvertreter Johann Astner, Obmann Matthias Fuchs, Schriftführerin Maria Misslinger, Kassier Hans-Peter Hölzl, Fähnrich Peter Schroll, dienstführende Oberjäger Klaus Treichl, Beisitzer Sebastian Astner, Matthias Schroll und Florian Kogler. Kassaprüfer sind Michael Thaler und Anton Eisenmann.

Die Ehrengäste würdigten in ihren Ansprachen die sehr gute Arbeit in der Kompanie und deren Auftreten bei den diversen Ausrückungen in- und außerhalb Hopfgartens sowie die starke Einbindung der Kompanie in das örtliche Geschehen. Die Redner kamen allerdings

auch auf den derzeitigen Zustrom von Flüchtlingen nach Österreich zu sprechen und mahnten einen toleranten Umgang damit ein, obwohl dies sicher nicht immer ganz einfach ist.

Die Schützen der Kompanie Hopfgarten entbieten der Bevölkerung von Hopfgar-

ten, allen Freunden und besonders auch den unterstützenden Mitgliedern zu den bevorstehenden Festtagen und zum Jahreswechsel alles Gute und freuen sich schon auf ein kameradschaftliches Schützenjahr 2015.

Ehrenhauptmann
Josef Pockenauer

kfz-manzi

Inh. Andreas Manzl



Wir möchten uns bei allen unseren Kunden für das entgegengebrachte Vertrauen herzlich bedanken.

Wir wünschen eine besinnliche Adventzeit, ein schönes Weihnachtsfest und viel Erfolg im neuen Jahr.



Westendorf
Tel. 05334 / 2039